

Hoy, para hablar del paro

El conseller Codina, con los alcaldes

(Agencia). — «La reunión que celebrará mañana (hoy para el lector) con un grupo de alcaldes de ciudades importantes de Catalunya es positiva, porque permite afirmar a Generalitat como instrumento de Gobierno como interlocutor de la Administración Central, en conformidad con el conseller Executiu y del propio presidente de la Generalitat, señor Tarradellas», ha declarado el conseller de Trabajo, Joan Codina.

«La gravedad de la situación del paro en Catalunya — ha añadido el señor Codina —, personalmente en las comarcas del Baix Llobregat y Vallés Occidental, nos obliga a salir todo lo posible para hacer frente a esta situación, a pesar de que son Gobierno y la Administración Central quienes ponen de los recursos e instrumentos necesarios para hacer frente a esta crítica situación.»

Sabadell: Después de la huida del empresario

Los del Vallés, de mal en peor

No hay interlocutor válido para los trabajadores

Sabadell (Bages). — El huido empresario E. Vallés sigue sin aparecer y los ciento y cinco obreros de su empresa constructora siguen sin tener un interlocutor válido con el que negociar la posible salida al expediente de suspensión de pagos que aquel presentó el pasado día dos.

El desconcierto es total, ya que después de un mes sin cobrar y pagarse las dietas por su cuenta, los trabajadores aún no sabe a qué atenerse respecto a la solicitud del carnet de paro ni cuanto tardará la resolución del expediente. La trampa podría estar en en lo primero precisamente, por cuanto la posible tramitación del carnet antes de resolverse el expediente podría suponer la «baja voluntaria», según manifestaron los obreros. No obstante, piensan asesorarse sobre esta cuestión, a la vez que solicitar la tramitación urgente del expediente.

Los encierros en las obras se han ido sucediendo; la asistencia a los puestos de trabajo durante la jornada laboral, allí donde es posible trabajar, sigue siendo pun-

tual, pero en otras ocasiones la falta de materiales impide el normal desenvolvimiento de su labor. Mientras tanto, la censura de cuentas que van realizando algunos empleados ponen al descubierto varias irregularidades en la gestión del empresario que, al parecer, ha abandonado el territorio nacional. Además, se le acusa de llevarse un millón trescientos mil pesetas el día de su desaparición; los trabajadores acusan también de supuesta complicidad al contable y apoderado de la empresa.

Plantón a dos bandos

En sus gestiones, los trabajadores se reunieron con el alcalde Farrés y varios ediles socialistas y comunistas. El alcalde aseguró su intervención en el caso, por cuanto el Ayuntamiento ha sido igualmente «plantado», en lo referente a las obras municipales, además de la deuda de unos cinco millones en concepto de depósito previo que el empresario no realizó en la etapa del anterior consistorio.

El requerimiento se ha publicado en el BOP y el Gobernador Civil se le solicitará su búsqueda, en cuanto a

causante además de un problema de orden público.

No obstante, las leyes actuales colapsan tanto a los trabajadores como al mismo Ayuntamiento y lo único que éste puede hacer de forma práctica es intentar contratar a parados a partir del momento en que se reciban los fondos comunitarios de empleo.

Ahora bien, el consejo municipal se concretó en contactar con la delegación de Obras Públicas y Urbanismo del Ayuntamiento para entretener la posibilidad de organizar una cooperativa entre los trabajadores y concederle preferencia de contratación en las futuras obras municipales. En relación con este conflicto, a las siete y media de la tarde de mañana, miércoles, se prevé la celebración de una manifestación de protesta que, partiendo de la Creu Alta, se prolongará hasta los locales del Grmeio de Fabricantes.

Tanto los trabajadores como las organizaciones sindicales convocantes han efectuado un llamamiento a la participación, dada la gravedad del problema.

J. R. GIMENEZ

Montornés

En Bianchini han ido todos a la huelga

Montornés (Vallés Oriental). — Los 68 trabajadores de la empresa A. Bianchini Ing. S. A. están en huelga legal desde principios de esta semana después que la Delegación de Trabajo aprobase la solicitud de huelga por el período de una semana.

La parte empresarial mantuvo el pasado lunes una reunión con representantes de los trabajadores en la Delegación de Trabajo, donde les pidió la vuelta al trabajo, «ya que la empresa se encuentra económicamente mal y no puede satisfacer las peticiones de aumento de salario, jubilación a los 60 años y la percepción del cien por cien del salario en caso de accidente de trabajo o enfermedad».

Los trabajadores, ante los argumentos de la empresa, solicitaron la revisión de la contabilidad por unos economistas, a lo que la patronal se ha negado, después de consultar con los directivos de Italia.

La única proposición hecha por la patronal consiste en aumentar la prima de trabajo; lo que no es aceptado por los trabajadores.

La plantilla considera una farsa la postura em-

presarial, al negarse a admitir la entrada de los economistas, ya que los trabajadores hubieran estado dispuestos a trabajar un día a la semana para la empresa, en el caso de que estuviese en crisis.

El silencio como respuesta

Los obreros han mantenido cada año unas negociaciones con la dirección para lograr mejoras salariales y sociales, pero este año la dirección les solicitó una prórroga hasta el mes de abril, sin embargo, a la hora de negociar, los trabajadores no obtuvieron respuesta, por lo que la pasada semana se realizaron varios paros intermitentes de veinticuatro horas.

Hoy se celebra una asamblea de los trabajadores para discutir la situación de la huelga y la posibilidad de continuarla. El caso de no llegar a un acuerdo con la dirección. Los obreros han informado que no están dispuestos a abandonar su actitud hasta haber conseguido lo que piden.

MONJA-PAREDES

ANUNCIOS GENERALES

VENTA CHALET

OCASION

Vendo chalet de 140 m², 2 plantas, con 18.000 plm² de terreno, cerca de SITGES por 1.950.000 ptas., doy facilidades. Tel. 253 78 05.

VENTAS PISOS

MOLLET DEL VALLES

195.000 PTAS.

UNICA ENTRADA EN 2 PLAZOS RESTO HASTA 18 AÑOS PISOS RENTA LIMITADA (Exento de impuestos)

4 dorm., com., coc., baño, terraza, etc. C/ NTRA. SRA. DEL CARMEN ESQ. C/ N.º 6 VISIBLES TODOS LOS DIAS Informe en la misma obra y en SOLYNSA. Argeng, 141-143, 1.º. Tel. 254 04 04, Barcelona

MALGRAT DE MAR EN P.º MARITIMO

Junto zona ajardinada, cerca estación ferroviaria, modernos apartamentos en 1.ª línea de mar de 1, 2 y 3 dormitorios, comedor-estar, con chimenea hogar, baño y cocina completa y plaza de parking.

POR 100.000 PTAS. TANTO Y 11.144 PTAS. AL MES

información: Tel. 329 78 42

Tribuna sindical Boldú, la escuela pública y la CNT

Nos vemos obligados, a raíz de las declaraciones de F. Boldú a este diario (10-6-79) a replicar en lo que nos atane y consideramos falso.

Es falso que la oposición entre las dos tendencias fuera que unos defendíamos la escuela pública y otros la desaparición de la escuela. Nadie puede negar que nosotros estamos de acuerdo en «examinar hacia la abolición de la escuela» y que nos parecía lógico — reservando este privilegio a sus actores — que en la sociedad libertaria desapareciera la escuela y el aparato de Estado que llamamos educativo.

Para nosotros el punto de partida es la escuela financiada con fondos públicos y gestionada por todos los sectores implicados — trabajadores, padres, alumnos, vecinos — avanzando hacia una clarificación y lucha ante las contradicciones del sistema. Para Boldú y sus acólitos es ahora ya la desescolarización total, escuelas paralelas, etc., sin preocuparse de la financiación y evidente privatización del proyecto; olvidando

que el camino hacia la destrucción de la escuela es paralelo a la transformación de la sociedad clasista. En base a esto defendemos aquí y ahora la práctica de «escuelas en lucha», no como «sumum» sino como proyecto más avanzado dentro del sector y que abre perspectivas en la supresión de controles, superación de la dicotomía profesor-alumno, no provisión de plazas a partir de funcionarios impuestos por la Administración, etc., y abriendo contradicciones insalvables para el sistema.

Cuando se nos acusa de limitar nuestra actividad a reivindicaciones económicas, Boldú miente o es tremendamente olvidadizo si no reconoce que en el año 78 el sindicato de Enseñanza de CNT de Barcelona no negoció el convenio de privada — sección donde éramos mayoría — porque no se diéron las condiciones exigidas en las plataformas de zona, que nosotros potenciábamos como organización de base, que en sus planteamientos reba-

saba ampliamente lo económico, planteado reivindicaciones globales para la enseñanza y no sólo para los enseñantes; las luchas por la educación de adultos, etc.

Las razones del abandono

Por el contrario, cabría recordar que el apóstol de la desescolarización total, F. Boldú, ha aprovechado los años de lucha por el contrato laboral y el boicot a las oposiciones para preparar en la escala del duncionario hasta la alta cima catedrática y le preguntamos, cómo piensa desde su posición de funcionario del Estado la pretendida desescolarización.

Para esa acción de subversión total no hacia falta preparar hasta la cátedra o piensa el señor ácrata-Boldú que es más eficaz la acción desde el poder para destruir su estructura. Por último omite y falsea una serie de datos en su justificación de nuestro abandono, tales como: a) Nuestro abandono no es debido sólo a las dos posturas

que se daban en el sindicato sino a la imposibilidad de llevar a cabo en él a nivel global, en la CNT de Catalunya, una práctica anticapitalista de clase y libertaria. b) La mayoría de los que hemos abandonado la organización no somos de los grupos de afinidad anarcosindicalistas. c) Si no se produjeron expulsiones en enseñanza fue debido a que la asamblea se pronunció mayoritariamente en contra, pero fueron pedidos y por los miembros de la postura que se atribuye la victoria. d) Nos parece poco honesto calificar a los grupos de afinidad anarcosindicalistas de organización parala, cuando aún no se ha definido la comisión investigadora creada al efecto.

En fin, por todo lo expuesto, consideramos las declaraciones de F. Boldú como fuera de todo planteamiento libertario y en el más puro estilo del oportunismo «político».

COLECTIVO DE TRABAJADORES DE LA ENSEÑANZA (ex-Militantes de CNT)

ADMINISTRATIVOS

BIEN: Pelayo, S. Centro homologado an. 1er. grado. 2.º grado. Rama administrativa. Horarios: Mañana, de 8 a 14. Noche. Matrícula abierta desde 1978-80. Tel.: 301 99 367.

BUP-COU

C.º Centro Homologado. Cursos de 1.º y 2.º de BUP. Matrícula abierta desde 1978-80. Tel.: 318 69 99 y 4 90 34.

ARTES Y BELLEZA

Prezosa, 200. Sin exámenes o palcares diplomada en CEM. Cursos completos de estética y peluquería. Profesorado alto nivel. Autorizado por el Ministerio de Educación.

y Ciencia. Matrícula abierta. Sistema de enseñanza totalmente flexible (mañana, tarde o noche). Informarse llamando a los teléfonos 215 84 74 y 215 85 24.

FORMACION PROFESIONAL

BEMEN-3. Escuela Profesional de Ingeniería. Centro Subvencionado. Homologado de F.P. Administrativa, Informática, Delineación, Secretariado, Grabación (IBM), Mecanografía, Anilcar, 61-67 (entre Maragall y Fabra y Puig). Tel. 357 26 16.

GRADUADO ESCOLAR

ADYS-CENTRO HOMOLOGADO. Valencia, 275. (Uta. P.º Gredos). Tel. 215 23 09. (Exámenes en el propio Centro). — Graduado Escolar. — Formación Prof. Administrativa.

GUIA DE LA ENSEÑANZA

ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS (Todas las facultades) Grupos matutinos, tarde, noche.

IDIOMAS

INTERLO. Rosellón, 198. E. Gramática: 113. CURSOS INTENSIVOS DE VIANERO. JULIO, AGOSTO; SEPTEMBRE. Grupos reducidos, mañana, tarde, noche. Idioma profesional. Preferencia mujer. Servicio traducciones. Tel. 218 26 60.

INTERNADOS

COLEGIO DEL SALVADOR. Centro mixto. Parvulario, EGB y BUP.

Homologado (prebando mismo colegio). Método Francés, estructurado, intensivo y reconducido a nivel de 2.º grado. Zona alta ciudad, muy silenciosa. C/ Ventura Rovinsky, n.º 1 (Ntra). (Suro. Avenida Tibidabo). Teléfono 247 01 10.

LECTURA RAPIDA

Clasificación de lecturas, técnicas para leer y aprender a estudiar correctamente. — LECTURA RAPIDA. MEMORIA Y METODO DE ESTUDIO. EXPRESION ORAL. INTELIGENCIA. APLICADA. CONCENTRACION. CATALAN. PSICOLOGIA. Y. INFOPSILOGIA. C.E.D.I. — Centro de Estudios para el Desarrollo Intelectual. Avda. Joan

Artigas, 629, 2.º. 1.º. B-10. Tel. 318 02 85 (entre Llacuna y Lluvia).

MAYORES DE 25 AÑOS

IPE. Rambla Catalunya, 78. Dadas, 35. Teléfonos 215 95 78 y 223 08 43. Preparación cursos mayores de 25 años. Cursos diversos, matutinos y por correspondencia. Inscripción especial para cada Facultad. Abierta la matrícula.

OPOSICIONES

ALESCO. Argem. 218 (Uta. Gredos). Correo 1. Argem. (Uta. Gredos) y planes.

PARA ANUNCIOS EN ESTA SECCION

dirigirse al Tel. 334 20 00 Ext. 195

prácticas constructivas Coja de Paños y Manteo de Fiebre. Inf. en el correspondiente. Seguimos con la preparación habitual de Ingreso Banca y Coja Alberto. Contáctese en nuestra oficina. Tel. 254 02 49.

PREESCOLAR

GUARDERIA - CHILDREN. Grup escolar amb més de 40 mesos a cada aula. Jardín Infancia. Muy pacífica (estudio pacífico). Servicio día y noche. Abierta todo el año. Dirección médica. Apto. autorizada por Inspección de Sanidad.